

---

**ACTA nº 165 JUNTA DE FACULTAD**

Miércoles, 29 de septiembre de 2021, a las 12 horas en segunda convocatoria, en formato híbrido. Presencial en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud y no presencial a través de video reunión, da comienzo la reunión ordinaria de la Junta de Facultad de Ciencias de la Salud con los asistentes que se adjuntan y con el orden del día que se relaciona:

**ORDEN DEL DÍA:**

- 1.- Aprobación, si procede, del acta nº 164 correspondiente a la sesión del 30/06/2021.**
- 2.- Informes de la Decana.**
- 3.- Verificación de acuerdo con el Plan de Ordenación Docente de la Universidad de Granada de las Guías Docentes de asignaturas de los planes de estudio de los Grados impartidos en la Facultad 2021-2022.**
- 4.- Ruegos y preguntas.**
- 5.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.**

.

La Decana saluda a los miembros asistentes a la reunión, disculpa la ausencia de los miembros de la Junta que no han podido asistir por motivos de agenda y de trabajo y recuerda a aquellas personas que actualmente están padeciendo los efectos del COVID.

Se da paso al primer punto del orden del día.

**1 Aprobación si procede, del acta nº 164 correspondiente a la sesión del 30/06/2021.**

Se aprueba por unanimidad el acta el acta nº 164 correspondiente a la sesión del 30 de junio de 2021.

**2.- Informes de la Decana.**

En el apartado de informes la Decana refiere los siguientes asuntos:

**- Acuerdos del Consejo de Gobierno de la UGR.**

***Reunión del 23 de julio de 2021:***

Se aprobaron los acuerdos de la Comisión Académica, acuerdos del Consejo Asesor de Enseñanzas de Posgrado, acuerdos de la Comisión de Títulos y de la Comisión de investigación. Se aprobaron los programas de ayudas del Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Patrimonio.

***Reunión del 24 de septiembre***

La Rectora informó sobre el inicio del curso académico 2021-2022, teniendo en cuenta que continúa vigente la normativa emitida por el Ministerio de Universidades sobre "Medidas de prevención, higiene y promoción de la salud frente a covid -19 para centros universitarios en el curso 2021-2022". También informó de las reuniones mantenidas para acordar y aplicar medidas de presencialidad más acordes con la situación epidemiológica actual y el nivel de vacunación.

Se aprobó la Declaración de reparación y reconocimiento personal de los miembros de la comunidad universitaria y centros adscritos que durante la Guerra Civil y el periodo inmediato de Dictadura fueron objeto de alguna modalidad de represalia por razones políticas, ideológicas o de creencia religiosa, con especial mención a aquellas personas que llegaron a perder la vida por ello. Fueron 22 miembros represaliados 6 de ellos ejecutados. El reconocimiento se realizara el 21 de octubre con la asistencia de dos ministros del gobierno de España.

Se aprobaron los acuerdos de la Comisión Académica, acuerdos del Consejo Asesor de Enseñanzas de Posgrado, acuerdos de la Comisión de Títulos y de la Comisión de investigación. También se aprobó el calendario Electoral para las elecciones parciales a Claustro Universitario, Juntas de Facultad y Escuela y Consejos de Departamento, y las candidaturas de concesión del título de Doctor Honoris Causa por la Universidad de Granada, para su posterior elevación al Claustro Universitario

#### **- Graduaciones:**

La Decana informa que en julio se celebraron las graduaciones de los estudiantes del Título de grado en Fisioterapia y Terapia Ocupacional. el 10 y el 11 de julio respectivamente. Se realizaron por separado en el paraninfo del campus. Cada graduación estuvo presidida por la correspondiente Coordinadora de Grado al encontrarse la Decana aislada por contacto estrecho con un positivo. Se retransmitieron por el canal YouTube de la Facultad.

#### **Celebración acto del Patrón:**

La Decana informa que el acto del patrón se celebró el 10 de septiembre. Estuvo presidido por la Rectora y en él se homenajeó a los profesores jubilados y se reconoció por su promoción en su carrera profesional al profesorado y al PAS. En este acto se reconoció a las instituciones sanitarias su colaboración de forma comprometida en las prácticas de los estudiantes durante la pandemia.

#### **Inicio curso 2021-2022.**

Reunión Rectora-Decanos/as:

El 6 de septiembre, la Rectora convocó a todos/as los/las Decanos/as de la Universidad de Granada para informar que el inicio del curso académico, se realizaría de forma idéntica a la finalización del curso 2020-2021. Las clases teóricas se dispondrán al 50% de presencialidad y las clases teórico prácticas serán totalmente presenciales. Se desconocía cuánto duraría esta situación.

El 15 de septiembre, la Universidad de Granada, tras la publicación de la modificación de la normativa sanitaria respecto de la actividad universitaria, determinó que el inicio de la docencia totalmente presencial en sus centros, se realizaría a partir del 20 de septiembre.

Inciendo estrictamente en las medidas de control, seguridad e higiene (ventilación, uso de gel hidroalcohólico, mascarillas, protocolos de actuación y notificación, salas covid, etc.).

La Decana informa que la Facultad retomó la docencia totalmente presencial el pasado 20 de septiembre.

#### **Guía del estudiante:**

Se publicó la guía del estudiante correspondiente al curso 2021-2022, se encuentra colgada en la página web de la Facultad.

**Jornada de Acogida a los/las estudiantes de nuevo ingreso:**

El 13 de septiembre, en el Paraninfo de los servicios centrales, se realizó la recepción de estudiantes de primer curso de los Grados de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional,. Se organizaron 3 sesiones (2 de mañana y 1 de tarde) para garantizar distancia entre el alumnado ya que aún, no se había publicado la normativa que autoriza los aforos al 100%.

**Aula Permanente de Mojácar:**

La Decana informa de la finalización el plazo de solicitud de propuestas de cursos para el Aula Permanente de Mojácar, expresando su deseo de poder celebrar esta edición 2022.

**ALADEFE:**

Se sigue trabajando en la organización de la Conferencia de ALADEFE. Como ya se ha ido informando en otras sesiones, la conferencia se realizará de forma online y se desarrollará del 10 al 16 de octubre.

**Conferencias de Decanos:**

El 29 de septiembre, por la tarde, se reunirá la conferencia de decanos de Andalucía de forma online

**Elecciones a Decana/o en noviembre de 2021:**

La Decana informa que el próximo mes de noviembre se cumplen 4 años del mandato otorgado por la Junta de Facultad a la actual Decana. De acuerdo con la normativa al respecto y para el cumplimiento de los plazos, se convocará a la mesa de la Junta de Facultad para que elabore el correspondiente calendario electoral y se convoquen las elecciones para el mes de noviembre.

**Felicitaciones:**

La Decana felicita al profesorado que se relaciona por su promoción en su carrera profesional:

Profesor D. Guillermo Cañadas de la Fuente. Promoción a Profesor Titular de Universidad.

Profesor D. Javier Ramos Torrecillas. Promoción a Profesor Titular de Universidad

Profesora Dña. María Dolores Cano-Caballero Gálvez. Promoción a Profesora Contratada Doctora Vinculada

Profesora Dña. Patrocinio Ariza Vega acreditada a Profesora Titular de Universidad

Profesora Dña. Irene Torres Sánchez acreditada a Profesora Titular de Universidad

La Decana se pone a disposición de los miembros de la Junta de la Facultad para todas aquellas preguntas o sugerencias que se quieran realizar acerca de los informes dados.

No hay preguntas.

Se procede con el siguiente punto del orden del día.

### **3.- Verificación de acuerdo con el Plan de Ordenación Docente de la Universidad de Granada de las Guías Docentes de asignaturas de los planes de estudio de los Grados impartidos en la Facultad 2021-2022.**

La Decana explica que de acuerdo con el Plan de Ordenación Docente de la Universidad de Granada, la Junta de Facultad debe de proceder a la verificación de las Guías Docentes de las asignaturas de los Grados que se imparten en la Facultad, concretamente son guías que no estaban disponibles para su verificación en la sesión de esta Junta el pasado 30 de junio de 2021.

Se verifican las Guías Docentes que se relacionan:

Grado en Enfermería:

Asignatura: Psicología

Asignatura: Enfermería de la Infancia y la Adolescencia

Grado en Fisioterapia:

Asignatura: Metodología del entrenamiento

Grado en Terapia Ocupacional:

Asignatura: Terapia Ocupacional en atención temprana, y unidades de neonatos.

Asignatura: Pediatría.

La Decana agradece el intenso trabajo realizado por el profesorado y departamentos implicados y la ayuda ofrecida por todas las personas de la Comunidad Universitaria de la Facultad de Ciencias de la Salud.

### **4.- Ruegos y preguntas.**

El Profesor **ver acta**, pregunta el motivo por el que se están instalando video proyectores en las aulas de simulación, ya que según tiene entendido en el plan de desarrollo que para estas salas tiene el Departamento de Enfermería, no está contemplada la instalación de estos equipos, lo que parece una discordancia con el proyecto que tiene el Departamento.

La Decana contesta que todo el material que se instala en las aulas o bien se aprueba en la Comisión de Infraestructuras, o se aprueba en la Comisión de Gobierno a través de las convocatorias de los programas de apoyo a la docencia práctica. Lo que se pretende es que todas las aulas de la Facultad, se encuentren dotadas de suficiente material para poder impartir todo tipo de docencia.

La Decana agradece que se le haya hecho esta pregunta, recordando que la Facultad también cofinancia proyectos del Departamento de Enfermería en relación con dotación de infraestructura. Pero se debe de tener en cuenta que se imparten otros grados, másteres y se realizan otras actividades, aunque siempre dándole prioridad de ocupación a los grados.

La Facultad va a perseguir la versatilidad de los espacios. Aunque reconoce que todas las intervenciones que se realicen al respecto deben de realizarse previa comunicación y trabajo común con los Departamentos para que no se interfiera con los proyectos de los mismos.

El profesor (**ver acta**) pregunta a la Decana por el acceso a la Facultad. Acceso al edificio, que utilizan comúnmente vehículos y peatones y que en muchos casos se dan

situaciones de peligrosidad porque no hay señalización alguna que disponga el uso compartido de este acceso.

La Decana contesta solicitando las aportaciones del Secretario y del Administrador de la Facultad, que de este asunto se tiene constancia y que ha sido tratado por el equipo de gobierno y la administración de la Facultad pero que aún no se ha actuado porque la Unidad Técnica de la Universidad de Granada tenía proyectado realizar cambios en el acceso al edificio, cambios que actualmente, desconocemos si se ejecutarán o no.

La Decana concluye indicando que se va a contactar con la Unidad Técnica, y se va a trasladar el asunto a la Comisión de Infraestructuras de la Facultad para dar soluciones a esta demanda.

La profesora (**ver acta**) pregunta si ya hay un calendario para las elecciones a Decano/a de la Facultad.

La Decana contesta que su mandato finaliza el 29 de noviembre, por lo que, esa sería la fecha tope para realizar la elección. Dice, que lo que ha querido hacer en esta Junta de Facultad, es informar acerca de la finalización de su mandato y de la próxima apertura de un proceso electoral de elección de Decano/a y que de acuerdo con el Reglamento de Régimen Interno de la Facultad, será la Mesa de la Junta, la encargada de realizar ese calendario electoral.

**6.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión.**

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. Sin más asuntos a tratar se levanta la sesión siendo las 12.45 horas del 29 de septiembre de 2021.

Vº Bº de la Decana.

El Secretario

Fdo.: Inmaculada García García

Manuel Ramos Martín